

COMUNICADO N° 549 Viernes, 27 de agosto del 2021

Para hoy viernes Panamá alcanzó la cifra de **1,566,450** personas con segundas dosis de la vacuna contra la COVID-19.

Según el reporte del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) en Panamá se han aplicado hasta la fecha **4,326,059** dosis, de este total **3,651,062** corresponden a la casa Pfizer y **674,997** a la farmacéutica AstraZeneca.

Atención en Ciudad Deportiva Irving Saladino cerrada 2 y 6 de septiembre

Por otro lado, el Minsa informa la suspensión de las actividades de vacunación en los estacionamientos del Rommel Fernández, los días 2 y 6 de septiembre, debido a los partidos de eliminatoria de la Concacaf para el mundial de Qatar 2022 a celebrarse entre Panamá, Costa Rica y México respectivamente.

De manera responsable el Minsa anuncia que no se estará enviando personal al auto rápido, ni para la realización de hisopados en el estadio Emilio Royo, tampoco se otorgarán citas para ambos días.

En el caso que una persona requiera realizarse un hisopado deberá acudir al estadio Rod Carew, para los rezagados en el proceso de vacunación estos deberán dirigirse a los puntos designados en sus circuitos y en el caso de aplicación de segundas dosis de AstraZeneca acudirían antes o después de las citadas fechas.

OPS compara hospitalizaciones entre 2020 y 2021

En su más reciente informe, la Organización Panamericana de la Salud (OPS), evidenció las cifras comparativas de hospitalizaciones entre los años 2020 y 2021 y destacó que hasta el 1 de agosto se presentaron más del triple de hospitalizaciones en 2020 respecto al 2021 (1,303 en 2020 vs 431 en 2021) y al 21 de agosto fue cinco veces mayor (1,476 en 2020 vs 312 en 2021).

Los ingresos en Unidades de Cuidados Intensivos (UCI), también son inferiores en el 2021 y se han mantenido alrededor de 100 pacientes en promedio, con un comportamiento paralelo a la línea de tendencia de 2020, que superó los 150 ingresos, mencionó el organismo.

Los resultados positivos en la estabilidad hospitalaria se deben a la dinámica de inmunización en donde la población ha respondido y se ha inoculado, lo cual reduce ingresar a una sala o UCI.

Panamá entre países con bajo porcentaje de letalidad

La OPS destacó además que, a la fecha, Panamá continúa en la segunda posición entre los países centroamericanos con baja letalidad, 1,5% lo que ubica al país después de Costa Rica (1,2%) y está entre los países de las Américas con un bajo porcentaje, inferior a la letalidad promedio para la región americana, que es de 2,5%.

Informe regional de vacunación

En los circuitos 9-1 y 9-3 de Veraguas se reportó la aplicación de 5,775 dosis de la casa farmacéutica Pfizer; en tanto que, de AstraZeneca, en el auto rápido ubicado en Santiago Mall se aplicaron 88.

En este tercer día del proceso de barrido con la vacuna Pfizer en el circuito 8-6 en San Miguelito, hasta el corte de las 2:00 de la tarde se habían aplicado un total de 11 mil 982 dosis, en este distrito este proceso se extenderá hasta el domingo 29 de agosto, en los 19 planteles escolares en los 9 corregimientos de este distrito en horario de 7:00 a.m. a 6:00 p.m.

390 vacunas de AstraZeneca fueron aplicadas en Herrera, en Parita se aplicaron 150 dosis y en Pesé 240. En el auto rápido de la Feria de Azuero se aplicaron 50 dosis de AstraZeneca y 435 de Pfizer.

Para hoy Darién reportó un total de 7,610 dosis aplicadas, que se desglosan así, en la comarca Emberá-Wounaan se aplicaron 1,287 dosis, mientras en el circuito 5 -1 se inocularon 4,531 dosis y en el 5-2 se aplicaron 1,792.

En tanto en este tercer día de barridos Chiriquí 2,765 fueron las vacunas aplicadas, mientras que al corte del mediodía de este viernes en Coclé se habían colocado 2,826 dosis en el circuito 2-2 y en el 2-4, 1,254 dosis de Pfizer y en el auto rápido del Boulevard Penonomé, 590 segundas dosis de AstraZeneca.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 191,137,110 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 215,675,460 casos positivos por COVID-19 acumulados y 4,492,233 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 440,407pacientes recuperados, 649 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 455,527.

COMUNICADO

A la fecha se aplicaron 11,516 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 5.6 %.

En las últimas 24 horas se han registrado 6 defunciones y se actualizan 2 defunciones de fechas anteriores que totalizan 7,039 acumuladas, para una letalidad del 1.5 %.

Los casos activos al día de hoy suman 8,081. En aislamiento domiciliario se reportan 7,704 de los cuales 7,474 se encuentran en casa y 230 en hoteles. Los hospitalizados suman 377 y de ellos 279 se encuentran en sala y 98 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa)